

**CONCEJO MUNICIPAL
LA HIGUERA**

**SESION ORDINARIA N° 039
06 de Enero de 2014**

En La Higuera, siendo las 10:57 del día lunes 06 de Enero de 2014 el Presidente del Concejo Municipal don Yerko Galleguillos Ossandón da comienzo a la sesión ordinaria N° 039, la que cuenta con la asistencia de los concejales señores: Carlos Saavedra Pozo, Jorge Caro Gutiérrez, Karen Carmona Fábrega, Fernando Contreras Cortes, Eduardo Ambler Villalobos y Rosita Guzmán Sasmaya.

Actúa como Secretario Municipal Mario Pizarro Bruzzone

Tabla a Tratar:

1. Lectura Correspondencia recibida
2. Acuerdos:
 - 2.1 Fija Dieta Anual Concejales año 2014
 - 2.2 Fija Subvención Bomberos Comuna de La Higuera Año 2014
 - 2.3 Participación concejales en Talleres, Seminarios y Escuelas de Verano 2014
 - 2.4 Subvención sindicato de Pescadores Independientes de Totoralillo Norte
3. Entrega de informaciones Alcalde
4. Varios

1. En tratamiento punto 1 Lectura Correspondencia recibida

- Memorándum N° 1 de DOM, informa de permisos de edificación, recepción definitiva de obra, etc. correspondiente al mes de Diciembre
- Invitación de Verónica Jofré Directora de Jardín Infantil Capullito actividad "Ceremonia de Egreso 2013" a realizarse el día Martes 7 de Enero a las 11:00 horas en dependencias del Teatro Municipal
- ITER Chile invita a participar de Talleres de Verano 2014
- Memorándum N° 01 de SECPLAN

Se da término a punto 1 de la tabla

En tratamiento punto N° 2 de la tabla Acuerdos

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 2.1 Fija Dieta Anual Concejales año 2014

Presidente Galleguillos dice la dieta del Concejo municipal según lo establece la ley debe ser fijada en la primera sesión de Concejo del año, esta dieta puede ser entre 6 y 12 UTM, la propuesta del alcalde es que sea de 12 UTM, el máximo permitido por la ley

En votación:

Concejal Saavedra aprueba

Concejal Caro aprueba

Concejala Carmona aprueba

Concejal Contreras aprueba, considerando que el Gobierno tienen considerado el aumento de la dieta en un 23.6%, hay que considerarlo por si acaso para el presupuesto

Presidente Galleguillos dice pero en el caso de hoy debemos aprobar lo que la ley establece

Concejal Ambler aprueba

Concejala Guzmán aprueba

Con los votos a favor de los concejales Saavedra, Caro, Carmona, Contreras, Ambler y Guzmán más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba 2.1 Fija Dieta Anual de 12 U.T.M para los Concejales año 2014. **Acuerdo N°210.**

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 2.2 Fija Subvención Bomberos Comuna de La Higuera Año 2014

Presidente Galleguillos dice aquí hay una situación particular durante este año 2013 bomberos solo retiro dos millones de los cuatro que se le dieron como subvención el 2013, por lo tanto la propuesta de la administración es mantener los cuatro y sumarle los dos que quedaron

Mario Pizarro dice Alcalde conversé con don Sergio Díaz sobre su propuesta y dice que lo que se podría aprobar es una subvención por cinco millones de subvención, que es lo que está considerado en el presupuesto vigente

Presidente Galleguillos dice lo otro es ampliarle los gastos a tres cosas: combustible, mantención y reparación de vehículos y mantención y reparación de edificaciones, solamente esas cosas, cuando ellos rindan deben hacerlo con facturas y solamente por esos ítems, por lo tanto la propuesta es que sea una subvención por cinco millones, por otro lado el Súper Intendente de Bomberos actual don Julio Villouta es un señor muy ordenado, muy estricto en sus funciones, él fue Súper Intendente de Electricidad y Combustible tiene una trayectoria bastante potente en administración y servicios por lo que ha ayudado mucho a los bomberos, en este momento los bomberos de Punta de Choros postularon a un proyecto para tener un cuartel de bomberos y se lo adjudicaron, este cuartel que van a construir consta de un galpón y cuatro dependencias y esto le va a permitir poder postular a un carro bomba

Concejala Guzmán dice en Chungungo hubo un incendio en una casa que se usaba para veraneo, en 20 minutos no quedo nada y el carro de bomberos se demoró un poco en llegar

Presidente Galleguillos dice el problema de la dispersión geográfica hace muy difícil la llegada del carro de bombas

Presidente Galleguillos indica entonces la propuesta de la administración es por 5 millones con esos tres usos

En votación:

Concejal Saavedra aprueba

Concejal Caro aprueba

Concejala Carmona aprueba

Concejal Contreras aprueba

Concejal Ambler aprueba

Concejala Guzmán aprueba

Con los votos a favor de los concejales Saavedra, Caro, Carmona, Contreras, Ambler y Guzmán más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba 2.2 Fija Subvención Bomberos Comuna de La Higuera Año 2014. **Acuerdo N°211.**

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 2.3 Participación concejales en Talleres, Seminarios y Escuelas de Verano 2014

En votación:

Concejal Saavedra aprueba

Concejal Caro aprueba

Concejala Carmona aprueba

Concejal Contreras aprueba

Concejal Ambler aprueba

Concejala Guzmán aprueba

Con los votos a favor de los concejales Saavedra, Caro, Carmona, Contreras, Ambler y Guzmán más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba 2.3 Participación concejales en Talleres, Seminarios y Escuelas de Verano 2014. **Acuerdo N°212.**

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 2.4 Subvención Sindicato de Pescadores Independientes de Totoralillo Norte por \$300.000

Presidente Galleguillos dice esto es según solicitud leída la sesión pasada

En votación:

Concejal Saavedra aprueba

Concejal Caro aprueba

Concejala Carmona aprueba

Concejal Contreras aprueba

Concejal Ambler aprueba

Concejala Guzmán aprueba

Con los votos a favor de los concejales Saavedra, Caro, Carmona, Contreras, Ambler y Guzmán más el voto a favor del Presidente Galleguillos se aprueba 2.4 Subvención Sindicato de Pescadores Independientes de Totoralillo Norte por \$300.000. **Acuerdo N°213.**

Se da término a punto N° 2 de la tabla

En tratamiento Punto N° 3 Entrega de informaciones Alcalde

Presidente Galleguillos dice se tiene programado para el mes de Enero las siguientes actividades: está la Ceremonia de los menores que egresan del Jardín Infantil Capullito en el Teatro Municipal, Viernes 10 la fiesta regetton en la plaza de La Higuera a las 22:00 horas

Concejala Carmona pregunta por la firma del comodato con la Asociación Gremial de Pescadores de Punta de Choros, ¿eso cuando va a ser?

Presidente Galleguillos dice el miércoles 08 de Enero a las 17:00 horas en la sesión ordinaria del Gremio dentro de esta reunión se hace una pequeña ceremonia de entrega del comodato, el Miércoles a las 10:00 de la mañana es la entrega de becas de la "Dominga" de enseñanza media y en la tarde las de enseñanza superior, pero esto de las becas es más que nada una reunión informativa de la empresa con los niños y los padres para que sepan cómo va a funcionar este tema, porque si no hacen buen uso de estos dineros de esto pierden el beneficio

Concejal Saavedra pregunta a raíz de esta beca de "Dominga", ¿va a disminuir la cantidad de becas que entrega el municipio o son compatibles?

Presidente Galleguillos dice creo que el alumno que recibe la beca "Dominga" no debiera recibir la beca municipal, entonces a nosotros nos permitiría aumentar los montos de nuestras becas

Concejala Carmona cuántos alumnos becados tenemos

Presidente Galleguillos dice son 216 aproximadamente y beneficiados con la beca "Dominga" son 74 ò 75 jóvenes

Concejal Saavedra dice los 74 ò 75 beneficiados con la beca de la "Dominga" son beneficiarios de la beca municipal, pregunta

Presidente Galleguillos dice prácticamente todos los beneficiados de la beca "Dominga" tienen beca municipal, entonces lo ideal es redistribuir esos recursos; por otro lado informar que el sábado 11 hay un concierto de Fernando Ubierno en el muelle de Caleta Hornos a las 22:00 horas esta actividad se enmarca en el Festival de Las Artes de la Región de Coquimbo del Consejo de la Cultura; el día domingo 12 hay una actividad cultural de Jazz en la plaza de La Higuera a las 22:00 horas, el 22 hay un recorrido por la prensa en La Serena haciendo difusión de las actividades en la comuna esto a partir de las 10 u 11 de la mañana; desde el día 26 de Enero al 01 de Febrero se va a desarrollar el Carnaval Comunal de la Higuera la competencia va a ser por localidad cada localidad debe presentar una candidata, se están elaborando las bases, cada localidad debe tener una candidata que sea de la localidad, la idea es que este carnaval sea comunal la idea es que estas siete candidatas van a ir a cada localidad a hacer actividades, el cronograma es el siguiente: domingo 26 de Enero en Punta Colorada en el colegio la idea es que realicen una presentación de las candidatas en traje de noche, traje de baño, que tenga entre 18 y 24 años, soltera, se va a evaluar como se expone en las preguntas, hay un equipo trabajando en las bases; 27 de Enero en el colegio del Trapiche; 28 de Enero en Punta de Choros; 29 de Enero en Los Choros en el club deportivo Victoria; 30 de Enero en la plaza de Chungungo; 31 de Enero en el colegio de Caleta Hornos y el sábado en la plaza de La Higuera, un requisito importante de las candidatas es no ser pariente de ningún funcionario municipal que sea parte de la comisión

Concejal Ambler dice la ubicación de las candidatas en el escenario debe ser sorteado

Concejal Caro pregunta quién organiza todo esto, quién está a cargo

Presidente Galleguillos dice Francisco Contreras, Marcelo Araya quién está encargado de la movilización, Polette Chávez encargada de la adquisición de todo lo que sea necesario y los funcionarios del departamento DEDECO

Concejal Saavedra dice del 12 se salta al 22, no habrían actividades esos diez días porque usted no está, pero debieran haber actividades diferentes

Presidente Galleguillos dice exactamente esos días no estoy en la comuna, pero si van a haber actividades dentro de la comuna, fútbol, cine, etc., en febrero tenemos algunas actividades el sábado 08 hay una expo-tuning en el Parque Municipal esto se refiere a exposición de vehículos refaccionados y los eventos de las playas van a ser los domingos de febrero, el festival de La Higuera sería el viernes 14 y sábado 15 de Febrero en la plaza de La Higuera financiado por el Fondo Nacional de Cultura, concejala alguna sugerencia, pregunta

Concejala Carmona dice en el tema de hacer actividades en la plaza se debiera contar con un par de baños químicos y se puede hacer difusión para que la gente sepa que están disponibles estos baños para el uso del público en las actividades que se realicen

Concejal Caro dice se debieran contar con baños químicos en todas las actividades que se realicen en la plaza

Presidente Galleguillos dice se recoge la idea concejales

Se da término a punto N° 3 de la tabla

En tratamiento Punto N° 4 Varios

Concejal Saavedra dice manifestar que a la multicancha se le está dando bastante uso por algo están rotas las mallas de los arcos, el día sábado en Punta de Choros unos turistas comentaron sobre la multicancha de pasto sintético y comentaron que ojalá que el próximo año la cancha se mantenga en buen estado, esa cancha siempre está abierta para el uso del público, pero ahí hay una inversión que se ha hecho con recursos públicos de la Subdere por lo que ellos pueden venir a supervisar esa obra, por eso le reitero que ahí se debe poner alguien que controle el uso de la multicancha, por lo que le reitero la necesidad de instalar una paleta en donde se indiquen las medidas para cuidar la cancha, cosa que el que entre lo lea y sepa cuáles son las medidas de cuidado

lo mismo para Punta de Choros, espero que se considere porque son recursos públicos y hay que cuidarlos; lo otro el internet varios concejales han manifestado la necesidad de contar con internet en esta localidad particularmente y usted la sesión anterior le respondió a la concejala (Carmona) cual es el motivo por el que no está funcionando acá, pero ojalá se pueda resolver lo más rápido posible, ya que en estos momentos los jóvenes para poder conectarse al internet se instalan arriba del muro de la escuela, además estamos en tiempo de verano en donde los niños buscan las formas de entretenerse, así que por eso solicito que se pueda agilizar el tema del internet, hoy conversé con el director de la escuela que la sala de enlace debiera estar abierta para los niños ya que el personal no está de vacaciones porque no le corresponden todavía porque aún no tienen un año y así lo pueden utilizar los jóvenes; consultar sobre el memo de Secplan que indicaba que estaban los convenios para las luminarias, cuándo esta eso

Presidente Galleguillos dice están en proceso de confeccionar las bases para el tema de las luminarias en el Techado

Concejal Saavedra pregunta el alumbrado de las plazas en Los Choros y en las demás localidades en qué situación se encuentran, ya que van a haber actividades en las noches en las diferentes localidades

Presidente Galleguillos dice antes de finalizar el año me reuní con Secplan, están listas las bases de licitación del alumbrado público y en el convenio se va a indicar que cada tres meses la empresa va a tener que hacer un recorrido para ver el estado de las luces y reponer todas las luminarias en mal estado, además determinar un monto de dinero para recurrir en el caso de que tengamos un problema, además que haya un técnico que venga en caso de ser necesario

Concejal Saavedra dice esta plaza de La Higuera es deficiente en cuanto a la iluminación; lo último consultar por las fechas de sesiones del mes de Enero para programarnos

Presidente Galleguillos dice la propuesta es hacer las dos sesiones que quedan el lunes 27 y el viernes 31 de Enero y en el mes de Febrero serían los días 03, 24 y 28

Concejal Caro dice estuvo con el adulto mayor del Trapiche y se quejan de que la encargada de la oficina del Adulto Mayor los visitó dos veces en el año y que han requerido de ella y no ha ido

Presidente Galleguillos dice estuvo con ella tres veces con el adulto mayor el año pasado

Concejal Caro dice según ellos me dice que solo fue dos veces, no sé qué paso con el catastro del adulto mayor en el Trapiche que se había solicitado, no se ha hecho esa encuesta

Presidente Galleguillos dice eso se instruyó hacerlo por los departamentos Social y Salud, porque no es necesario hacer un puerta a puerta, pero eso se instruyó

Concejal Caro dice pero eso aún no se ha enviado y son beneficios que se pierden, pero se necesita esa encuesta con nombre y apellido, lo otro es el tema del canal que se perdió por el tema del movimiento de tierras que está haciendo Sacyr, quién es el dueño de esos terrenos donde está la caseta, quién puede arreglar ese tema, pregunta

Presidente Galleguillos dice el dueño debiera ser Findel, pero Conafe y Sacyr piden que esa caseta esté regularizado, esa caseta la usaba el Canal 13

Concejal Caro dice el canal 13 y el nacional la utilizaban era lo mejor que se veía ahora se perdió y perjudica a la gente que no tiene cable que son los más humildes, se podría enviar a alguien a hacer algo al respecto

Presidente Galleguillos dice esa caseta quedó al otro lado de la vía y Sacyr para intervenirla necesitaban que estuviera regularizada, pero tienen un medidor que está en el pueblo, eso se le endosó al Mop quienes iban a regularizar el tema, voy a preguntar concejal Caro

Concejal Caro dice en el Trapiche hay un reclamo de gente que tienen animales por el otro lado de la quebrada ya que para sacarlos a pastar al cerro tienen problemas porque las cabras pueden cruzar, pero ellos en sus caballos no y está todo cerrado, no quedó con ninguna alcantarilla para poder pasar de un lado al otro en caballo, ellos lo que piden era poder salir hacia el sector de Agua Grande, les dije que más abajo había un cruce, les expliqué que la única solución era darse la vuelta al Trapiche

Presidente Galleguillos dice hay una pasada donde está el atraveso a 100 metros más al sur, quién tiene cabras ahí, pregunta

Concejal Caro dice ahí tienen cabras el señor Godoy, los hijos del Godoy y otro caballero más son como tres personas que tienen cabras ahí, es a la altura de don Moisés ellos quisieran salir por ese lado, le expliqué que la única solución por ahora era venir a darse la vuelta al Trapiche, a ver si los puede ayudar Alcalde; por otro lado tengo de nuevo el reclamo que no se han hecho los pagos del señor Galleguillos, ni el arreglo que hizo el señor Orrego y usted me dijo que de aquí al fin de semana estaría arreglado

Presidente Galleguillos dice vino hoy Manuel Orrego y se le va a pagar, el señor Galleguillos igual acaba de pasar y se les va a dar una solución

Concejal Caro consulta qué contrato tiene el funcionario de Salud don Pablo Seura

Presidente Galleguillos dice su contrato es como auxiliar de servicio del Centro de Salud, pero se le amplió al municipio

Concejal Caro dice auxiliar de servicio nada más, usted le destinó algún vehículo, pregunta

Presidente Galleguillos dice fue un compromiso mío sacarle el ISE para que el pudiera hacer muchas cosas y se pueda movilizar a las localidades

Concejal Caro dice como así podría solucionar los problemas con el señor Patricio Piñones cuando tenga que ir a alguna localidad a las escuelas o jardines infantiles lo puede acompañar el Pablo (Seura), le sacó el ISE al Pablo Seura, pregunta

Presidente Galleguillos dice claro que se puede hacer, pero se instruyó que se le sacará el ISE, pero parece que el no quiso y nadie lo puede obligar

Concejal Caro dice pero él (Pablo Seura) quiere trabajar tiene la voluntad

Concejala Carmona dice él (Pablo Seura) quiere hacer cosas, él ha manifestado que no quiere ganarse el sueldo sin hacer nada

Mario Pizarro dice Pablo Seura pidió permiso el año pasado sin goce de remuneraciones porque tenía expectativas de irse al norte y ganar más plata, cuando volvió la idea por los conocimientos que tiene Seura, porque él es uno de los pocos eléctricos que hay acá y que puede solucionar los problemas de alumbrado público en las plazas, antenas de televisión, etc., porque él tiene muchas capacidades, entonces la idea era sacarlo de salud y traerlo al área municipal, pero a él no le convenía económicamente porque en Salud los sueldos

son mejores, entonces todo se echó para atrás y se mantuvo en Salud, pero parece que en Salud no se le saca mucho partido

Concejal Saavedra dice el Pablo (Seura) me comentó que iba a estar un año más, la crítica de él con respecto del ISE es que la jefa no se lo quiso sacar, pero si usted Alcalde da una orden se debe cumplir para sacarle provecho al funcionario, entiendo que le puede no convenir venirse al municipio, pero por comisión de servicio del departamento para acá y mantiene su sueldo acá, pregunta, debiera verse la manera

Mario Pizarro da lectura a carta en donde don Pablo Seura renuncia a sacar el ISE por motivos que ahí alude

Presidente Galleguillos dice Pablo (Seura) renunció al ISE porque él está contratado por la Ley de Salud por lo que se le cancela solo la mitad del viático porque así lo indica la Ley de Salud y según esa ley no considera la asignación de responsabilidad

Concejala Carmona dice él quiere venirse acá y quiere realmente trabajar, pero con iguales condiciones

Presidente Galleguillos dice él debiera renunciar a Salud y venirse al áreamunicipal para contratarlo por el estatuto administrativo sería A Contrata y en Salud él es Planta, a él no se le puede pagar un viatico municipal si trabaja por Salud

Concejal Saavedra dice él (Pablo Seura) le endosa la responsabilidad a la administración de Salud y eso es la impresión que algunos funcionarios tienen de la administración que siempre los perjudica y son discriminados, cuando aquí hay una ley que regula los sueldos

Presidente Galleguillos dice en el presupuesto 2013 estaban consideradas las platas para la indemnización de Pablo Seura y lo frenamos

Concejala Carmona dice Alcalde quisiera retomar el punto que planteó el concejal Saavedra para que vea la posibilidad de activar wifi durante los meses de Enero y Febrero por lo menos, que es cuando hay más jóvenes en la comuna y a veces se instalan afuera de la biblioteca, ojala le dé una vuelta al asunto

Presidente Galleguillos dice lo he pensado, pero tuve que actuar de acuerdo a la presentación

Concejala Carmona dice pero usted nunca ha presentado la respuesta de la Contraloría con respecto a que cortara el wifi al comunal

Presidente Galleguillos dice le respondí a la Contraloría, aquí había un sistema de wifi informal, estamos viendo el tema del wifi, presenté un plan de dotar de wifi a la comuna a "Dominga", ellos hicieron un llamado a dos técnicos los que presentaron su propuesta y en el estudio de impacto ambiental está comprometido que van a instalar wifi en las localidades de la comuna el año 2014 y además van a pagar el servicio los dos primeros años, lo que significa que todas las localidades van a contar con internet y mucho mejor que el que había, es un compromiso adquirido, eso cuesta 40 millones de pesos además de pagar el servicio mensual, espero que esto se haga pronto antes de Marzo para que cuando los estudiantes lleguen en las tardes cuenten con internet para hacer sus trabajos

Concejal Caro dice "Dominga" paga dos años, pero qué podemos hacer a lo mejor pedir recursos al Gobierno para poder seguir pagando el servicio

Presidente Galleguillos dice después lo seguimos pagando nosotros, dudo que haya un fondo que pague servicios básicos

Concejal Saavedra dice que lo siga pagando "Dominga"

Concejal Caro dice eso habría que ver porque si "Dominga" va a estar por 25 años

Presidente Galleguillos dice es que de momento se está negociando así, hay que esperar a que se instalen, el servicio cuesta entre 700 y un millón de pesos mensuales

Concejala Carmona dice lo otro que iba a plantear es que usted nos ha dicho que tiene un proyecto para el techado, lo que le quiero decir es que vea la posibilidad de hacer una pequeña reparación en las luminarias del techado hay cuatro focos quemados, pero al menos cambiar los focos, alguien que haga ese trabajo porque va a pasar el verano y la comunidad sigue solicitando la iluminación del techado para las actividades

Concejal Saavedra dice ese trabajo lo puede hacer el Pablo Seura si la jefa del departamento de Salud lo manda

Concejal Ambler dice no puede hacerlo

Presidente Galleguillos dice esos trabajos el Pablo Seura no los puede hacer en sus horas de trabajo, se le debe contratar para que lo haga los fines de semana, para el trabajo del árbol de pascua para dotarlo de iluminación se le debió

contratar y se le pagó extra, siempre se le está contratando a honorarios para que nos haga esos trabajos

Concejala Carmona dice pero vea ese tema Alcalde

Concejal Contreras dice no voy a tocar el punto de la multicancha porque ya el concejal Saavedra tocó el tema, pero sí creo que es importante ver el tema de la administración de estas canchas de que alguien se pueda hacer responsable de quien las utiliza, por otro lado hay un problema con el camino interno de Punta de Choros creo que mis colegas concejales el día de la actividad se pudieron dar cuenta del problema, no sé si se puede hacer algo con las maquinas municipales de arreglo sobre todo en la entrada

Concejala Guzmán dice voy a hacer un alcance con respecto a ese tema, ya que ese tema del arreglo de las calles en las localidades siempre lo hemos tocado, dentro del seguimiento que he hecho la persona indicada es don Carlos Flores porque el lleva una agenda para esos trabajos, así que convérselo con el directamente

Concejal Contreras dice concejala Guzmán tengo que darlo a conocer dentro de puntos varios, el Alcalde dará las instrucciones necesarias a quien corresponda para que se haga, pero si se debiera hacer algunos arreglos en las calles más por la afluencia de turistas que tenemos en esta fecha en la localidad de Punta de Choros, por otro lado tenemos un problema frente a la plaza de Punta de Choros hay un poste de cemento en muy mal estado debido a los choques, está a punto de caer y eso puede provocar un accidente de envergadura

Concejal Ambler consulta por la situación de caleta San Agustín por los terrenos que están tomados por un camping, sería bueno solucionar ese problema en forma definitiva porque han pasado 4 alcaldes y no se ha hecho nada

Presidente Galleguillos dice tengo una solución para ellos y se lo manifesté en el Concejo cuando tocamos el tema, la comunidad de Los Choros está dispuesta a entregarnos un terreno en compensación mucho más grande, además hay un problema que los club deportivos de la localidad de Punta de Choros no han podido solucionar y es el tema del terreno de la cancha y el tema de los allegados, sé que allá cuesta lograr buenas relaciones con la presidenta de la comunidad, pero he estado logrando una acercamiento con la comunidad para

solucionar ese problema y tenemos muy avanzado el tema, creo que dentro de esta administración podemos solucionarlo

Concejal Ambler dice la situación de la minera "Dominga" nosotros como Concejo y municipio estamos dejando que ellos digan lo que quieren y nosotros no decimos nada, nosotros no hemos pedido nada nos conformamos con lo que nos dan, ellos podrían hacer un esfuerzo para que los impuestos de la empresa se declaren y se paguen en la comuna, ahora wifi por dos años y nada más, si es necesario viajar a Santiago a conversar con los jefes que se haga el trámite, Alcalde dialogue con ellos para que puedan pagar los impuestos en la comuna, es nuestra oportunidad de que se haga algo, porque las mineras dejan el hoyo, basura, contaminación y nada más

Concejal Saavedra pregunta ellos pagan su patente acá

Presidente Galleguillos dice de la patente minera el 50% queda acá

Presidente Galleguillos dice le voy a traer una propuesta concejal (Ambler)

Concejal Ambler dice pensé que el viaje a Cuba y la gestión completa para traer a los médicos de allá la hacía el municipio y lo va a hacer el señor Cuadra que es un privado, pero quiero dejar claro que estoy decepcionado, no estoy de acuerdo con eso, por otro lado lo último situación de los crianceros en donde plantearon los técnicos de Prodesal que hay gente que recibe beneficios durante años y ni siquiera tienen animales, la señora Daniela dio a entender que hay manos negras en esto y cualquiera se da cuenta de eso, por eso pido la presencia de la jefa de área de Indap y de los técnicos de Prodesal la señorita Daniela Lira y don Carlos Alfaro, para aclarar este abuso y sinvergüenzura que está pasando

Concejala Guzmán dice en Chungungo hay personas que están en situación de embarazo o con bebés recién nacidos y me indican que la matrona no ha ido hace mucho tiempo, para informarme llamé al departamento para preguntar, lo que me molesta es que no se tome en serio lo que uno consulta, aquí Zinnia (Araya) tomó el llamado y no me dio una respuesta concreta y me dijo que la señora Leonor (Ortega) estaba hablando por la otra línea de teléfono y que me iban a devolver el llamado, todavía estoy esperando, de hecho la otra vez solicité un informe al departamento de Salud y nunca me llegó

Presidente Galleguillos dice les sugiero que hagan llegar sus dudas por correo electrónico para que les quede respaldo

Mario Pizarro dice envíenme los correos a mí y yo los hago llegar, así puedo perseguir las respuestas

Concejala Guzmán dice manifestar que estoy conforme y contenta con la actividad del sábado en Punta de Choros, fue muy provechosa y productiva, además en estas actividades se aprovecha de conversar con la comunidad, me gustaría pedirle un informe de Marcelo Godoy más que nada por un tema informativo sobre las áreas de manejo de cada agrupación gremial y sindical que existen en la comuna, más que nada para conocer y aprender; por otro lado me llamó la presidenta de la Junta de Vecinos N°18 por los funcionarios que despidieron de salud, ya que me dice que estaban en tratamiento con el psicólogo y como no se le renovó el contrato van a tener que comenzar a ver a otro profesional nuevo que no va a conocer sus casos, me llamó para reclamar en realidad no sé qué funcionarios se fueron mencionó al Psicólogo porque ella me dijo que lo habían echado, les di a conocer cuáles fueron las razones por lo que no se les renovó el contrato, porque no eran comprometidos con el tema de la salud ni con la comunidad, porque no es correcto que en dos meses no haya ido la ronda médica a Punta Colorada

Concejala Carmona dice lo importante es que si se fueron 4 funcionarios, se deben contratar lo más rápido posible y cubrir las vacantes para que la gente no note la falta de profesionales, porque no podemos estar muchos meses sin funcionarios

Concejala Guzmán dice por último reconocer el trabajo que se ha hecho tanto el Concejo en conjunto con la administración ya que trabajamos como equipo, como las dos canchas de pasto sintético, por lo que voy a solicitar al Alcalde considerar una cancha de pasto sintético para Chungungo y la otra se lo dejó a criterio de cualquier concejal, ahora si tienen pensado algo más grande sería mucho mejor y lo vamos a apoyar, destacar que las actividades se hicieron y se beneficiaron todas las localidades

Siendo las 13:10horas y no habiendo más puntos que tratar se da término a la sesión de Concejo Municipal por Presidente Galleguillos

MARIO PIZARRO BRUZZONE

SECRETARIO MUNICIPAL